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Requeiro a mesa ouvido o Douto Plenário na forma urgente e regimental, para que seja enviado
expediente desta casa de Leis, a Secretária Municipal de Saúde, Senhora: Beatriz Silva Assad, Solicitando
intervenção junto ao Estado para que a vacinação contra a dengue seja iniciada imediatamente no
Município de Corumbá.
 

Corumbá destaca-se como um dos municípios mais impactados pela incidência de dengue, devido o
município ser localizado em região de Fronteira. Diante do crescente número de casos nesse inicio de
ano, torna-se imprescindível priorizar a cidade no programa de imunização já em curso em nosso
Estado.  
 
 

  
SALA DAS SESSÕES, 19 de Fevereiro de 2024
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